
PREDICATION DE KREFELD 
DIMANCHE 05/07/2015 

[Frère Frank demande à l’Assemblée de chanter encore 
quelques chœurs: 1) Ils viennent de l’Est et de l’Ouest, 2) Hier au-
jourd’hui pour jamais jésus ne change, 3) Tu es digne, …]. 

Nous disons: Amen! Nous nous asseyons. 
Nous sommes ici pour écouter la Parole de Dieu et pour expéri-

menter Dieu personnellement d’une manière nouvelle et comme cela 
a déjà été lu, n’est ce pas, c’est important. 

Le Seigneur a conçu avant même la fondation du monde un des-
sein de Rédemption, avant même qu’un jardin d’Eden existe et qu’une 
création existe, avant qu’une chute de l’homme eu lieu.  

Dans l’Eternité déjà, Dieu a conçu le plan du Salut, de la 
rédemption. Dieu savait exactement ce qui allait arriver; Il a inclus 
donc tout et nous nous réjouissons de ce que nous avons part à ce 
grand plan de la Rédemption de notre Dieu. 

Encore très rapidement les salutations et avant de remettre les 
salutations, je voudrais encore une fois particulièrement saluer tous 
les frères dans le ministère et le Fr. Willy de Londres, de l’Angleterre, 
tous les frères, tous les frères qui prêchent la Parole.  

Nous souhaitons la bienvenue, les bienvenus… le Fr. Willy; Fr. 
Willy que le Seigneur vous utilise et vous bénisse là où vous êtes 
et que vous soyez une bénédiction pour le peuple de Dieu. 

Tous les frères maintenant qui ont été déterminés par Dieu 
à avoir part à la prédication de la Parole, ils transmettent la même 
Parole de Dieu révélé, la nourriture spirituelle distribuer car l’homme 
de Dieu ne vit pas de pain seulement mais de toute Parole qui est 
sorti de la bouche de Dieu. 

Et alors il ya le Fr. Branham qui d’une manière si merveilleuse 
dans un entretien avec Dr. Lee Vayle disait: eh auparavant, il y avait 
cette opinion que l’amour est la…le vrai signe et ensuite l’Ange de 
l’Eternel l’a corrigé et lui a dit, le vrai signe d’un vrai croyant ce qu’il 
croit chaque Parole telle qu’elle est écrite, chaque Parole et la foi, la 
foi est une…est une assurance des choses qu’on espère que Dieu 
a promise, et est une démonstration, une conviction de celles qu’on ne 
voit.  
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Que ce que Dieu a promis, Il est plus que capable de l’accomplir 
et qu’il est accomplira. 

Bien – aimés frères et sœurs, quelle grâce Dieu nous a accordé. 
Tous ces…ces…ces contextes des choses, Il nous les a révélées dans 
Sa Parole par Sa grâce et pour avoir vraiment une part à ce que Dieu 
fait maintenant. 

Ensuite nous avons aussi notre frère Ben ici du Congo, nous 
avons le frère … d’Abidjan, que Dieu bénisse nos frères d’une manière 
particulière. [Frère Frank donne la suite des salutations]. 

 Nous avons tous appris que le Seigneur a repris, n’est ce pas, le 
frère Graphe à la Maison, le frère Graphe et le frère Etienne n’étaient 
pas seulement des frères, ils étaient des amis et ils ont entrepris 
plusieurs voyages ensemble et notre frère se sent un peu seul; au-
jourd’hui. Je lui ai dit que je veux pratiquer et conservé l’amitié. 
[Frère Franck continues avec la suite des salutations]. 

…Le frère Salomon de l’Irlande, il salue avec Jean 17, verset 6, 
là il est écrit: j’ai révélé Ton Nom à ceux que Tu M’as donné du 
monde. Pas tous mais ceux que, mais à ceux que Tu M’as donné du 
monde. Pas à tous mais à ceux que Tu M’as donné, à ceux qui sont lié 
avec Moi, ceux qui par le Saint – Esprit écoutent la Parole inspirée 
et ont reçu la révélation du Nom de l’Eternel.  

Ensuite le Frère Yapi d’Abidjan salut le Frère de Malawi, le 
Frère Blood doula de l’Afrique du Sud, le Frère Ferre de Boudafete, 
et aujourd’hui aussi des salutations particulières de tous les frères 
et sœurs de la Suède, que Dieu vous bénisse tous. 

Ensuite le Frère Alexander de Tartatan du Pakistan et Dr. 
Lotika salue fraternellement et le Frère Malik salue aussi très 
fraternellement mais il pose une question ici qui ne me plait pas du 
tout; il demande, ici, il pose la question: Mais quel conflit existe entre 
toi et la famille Branham? Mais il n’y a pas de conflit entre moi et la 
famille Branham. Aucun conflit et si… si il y a quelqu’un qui fait un 
problème, qui font des problèmes alors c’est la personne elle – même 
qui est responsable du problème qui existe. 

On doit simplement le dire si Frère Branham par exemple lors 
de la – lors de la consécration de sa fille Rebecca a dit: «Tu es une 
prophétesse du très haut». alors ça Frère Branham l’a dit ainsi mais 
cela c’est ne pas le ainsi dit le Seigneur! il n’a pas ajouté ainsi dit le 
Seigneur! ça c’était son désir que sa fille, c’était son désir et aussi 
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avec son fils Joseph, il a fait la même chose lors de la consécration 
mais… et tous puissent le savoir directement il a ajouté; tu mon fils 
Joseph, toi mon fils Joseph tu es un prophète du très haut, ça c’est 
ma prière. Ça c’était sa prière, il a ajouté, ça c’est ma prière. 

Moi et que je ne me réjouirai pas que mes deux fils, eux ne 
m’accompagnent dans l’œuvre, s’ils servent… si ils servent le 
Seigneur, que Dieu puisse l’accorder. Pourquoi pas moi c’est mon 
choix aussi. Dieu, auprès de Dieu, toutes choses sont possibles. Je 
vais voir mes fils m’accompagner mais tant que la sœur Branham vi-
vait encore, j’avais une relation particulière avec la famille Bran-
ham… ça c’est vrai, j’ai pu l’aider et la sœur Branham a même dit 
frère Frank, j’aurai préféré de 1937…, j’aurai bien voulu te donner la 
chaire de laquelle frère Branham a prêché depuis 1937. 

Alors qu’il y avait eu la…l’inondation au fleuve Ohio et que 
beaucoup ont perdu leurs vies et que le…la chaire – là est dans le 
tabernacle a nagé jusqu’au plafond du tabernacle sous l’eau parce que 
c’était tout inondé et la sœur Branham avait dit à Youlis Taxes ou 
bien il y avait une personne qui était là, mais qu’est – ce que moi j’ai 
à faire avec simplement une chaire, j’ai ma simple chaire ici pour 
prêcher ça me suffit. 

Mais la question… ensuite il pose la question: où est le siège? 
Mais il y a pas de siège sur Terre, seulement au Ciel, nous n’avons ici 
un siège. 

Et frère Branham ou bien un centre, frère Branham disait que 
mon Eglise natale est mon siège, c’est ici qu’est le siège, c’est ici que 
la nourriture est emmagasinée. 

Même frère Branham a dit: quand je prêche dans un autre en-
droit je ne peux pas dire exactement les choses comme je peux le faire 
ici dans l’Eglise natale, l’assemblée natale de…comme je peux l’en-
seigner ici avec toute la liberté. 

Et c’est pour cette raison qu’il y avait une…une assemblée na-
tale, il appelait cela comme ça, Eglise natale où il était à la maison 
et tout ce que le Seigneur lui révélait il prêchait là – bas et même 
l’ouverture des 7 sceaux et tout ça ont eu lieu là – bas, ont été prêché 
là – bas. 

Frère Branham avait, était en Arizona quand il avait reçu l’or-
dre de retourner à Jeffersonville et la nuée surnaturelle était descen-
due; il lui a été dit de retourner à Jeffersonville pour expérimenter 

�3



l’ouverture des sceaux et prêcher l’ouverture des sceaux et prêcher les 
sceaux et prêcher tout ce qui est écrit. 

Dieu a un ordre dans Son… dans Son Salut et Dieu a aussi un 
ordre dans l’Eglise. Et c’est ainsi aussi que le Seigneur a conduit les 
choses que nous avons reçu la même nourriture, la même Parole 
révélée, nous la recevons jusqu’aujourd’hui encore. 

Je n’ai dit aucune parole et je n’ai dénigré jusqu’aujourd’hui en-
core je n’ai dénigré personne et je ne le ferai jamais. 

Mais Joseph en Mai 1955, il est né, il avait 10 ans quand frère 
Branham a été repris à la maison en 65. Il est né en 55, il a joué du 
football mais un frère Frank déjà en 1962, n’est – ce pas, avait reçu le 
ministère de distribuer la nourriture. 

Et ensuite le prophète de Dieu le 03 décembre 1962 a dit: at-
tends avec sa distribution jusqu’à [ce] que tu reçoives le reste. 
Et Dieu a conduit les choses ainsi. Laissons les choses telles qu’elles 
sont dans l’ordre divin et qu’est – ce que nous souhaiterons, nous au-
rons bien voulu que le Seigneur avec tous, reçoit ce qui Lui vient de 
plein droit et utilise tous. 

Moi j’aurai bien souhaité, n’est – ce pas, que tous deviennent 
des prophètes. C’est qu’il a dit, c’est Moise et que l’Esprit de Dieu 
puisse vraiment a… se déverser sur tous et utiliser tous à sa parfaite 
volonté et que le Seigneur dans Son Eglise vraiment se manifeste, 
puisse se manifester. 

A cela tout de suite, je voudrai dire la chose suivante; hier nous 
l’avons vu que tout un nombre sont venus, est venu devant… pour 
consacrer leurs vies au Seigneur. Mais s’il vous plait, ne l’oublier pas 
il est écrit: celui qui invoque le Nom de l’Eternel sera sauvé, sera 
sauvé. 

Celui qui vient devant doit ouvrir la bouche, pas seulement 
venir devant, il doit ouvrir la bouche, ouvrir la bouche; il doit invo-
quer le Nom de l’Eternel et Lui demander le pardon de ses péchés 
et Lui demander pardonnes – moi, dire pardonnes – moi et recevoir 
ensuite la certitude qu’il a été agréé par le Seigneur et tous ses 
péchés sont pardonnés. 

Et pour cela il est important qu’on ouvre la bouche et qu’on ait 
besoin de prière, c’est seulement pour ça jusqu’à [ce] que chacun, cha-
cun expérimente, expérimente le Seigneur personnellement. 

�4



La même chose est aussi concernant le baptême du Saint – Es-
prit. Bien – aimés frères et sœurs, si quelqu’un par exemple vient 
à moi, je me réfère pas à aujourd’hui mais si par exemple quelqu’un 
vient à moi et dit frère Frank, je veux expérimenter le baptême du 
Saint – Esprit et… et se tient là les bras croisés, se tient les bras 
croisés, c’est impossible; la Parole de Dieu s’accomplit en ceux qui… 
qui ouvrent leurs bouches, qui cherchent l’Eternel, qui l’invoquent. 

Aucun homme [ne] peut recevoir le baptême du Saint – Esprit, 
si ce n’est qu’il – qu’il loue, qu’il ouvre sa bouche pour louer le Sang 
et la Parole et remercie Dieu pour l’Œuvre accomplit de la Rédemp-
tion et pendant que nous sommes en train de remercier Dieu, alors la 
relation… nous sommes ravi en esprit dans la présence de Dieu 
et c’est l’Esprit de Dieu qui saisit tout le contrôle et au mo-
ment où cette langue là loue le Seigneur avec des paroles, des 
mots naturels et loue le Sang de l’Agneau; l’Esprit de Dieu 
vient et – et – et prend la langue de la personne et parle dans 
une langue étrangère et commence à parler en langues. 

Bien – aimés frères et sœurs, il faut encore que beaucoup des 
choses se passent, il fait que nous revenions dans l’Eglise Primitive. 

Nous avons écouté la Parole de Dieu dans toutes les années, 
n’est – ce pas, maintenant il faut que ça devienne sérieux, hein, il fait 
que ça devienne sérieux pour tous. 

Le moment doit vraiment arriver où nous expérimentons Dieu 
comme au commencement. Ce n’est pas en se croisant les bras, nous 
disons…comme Jacob; je ne te laisse pas et qu’est – ce que c’était, Ja-
cob a combattu avec Dieu – a combattu avec Dieu jusqu’à [ce] que le 
Seigneur se lève. Et ensuite – et ensuite, ça été jour et son nom a été 
transformé de Jacob à Israël et il est devenu un combattant de Dieu, 
un homme selon le cœur de Dieu. 

Bien – aimés frères et sœurs, j’ai vraiment dans le cœur que 
tous ceux qui maintenant écoutent la Parole et pensez s’il vous plait 
combien d’années sont passées? Combien des voyages, combien des – 
des kilomètres en vol ont été entrepris pour reprendre [reprendre] le 
dernier message avec l’objectif unique que l’Epouse de l’Agneau lors 
du retour de Jésus – Christ l’Epoux, soit prête. Et tous nous savons 
que le retour du Seigneur est très proche. 

Encore le frère Chauffer salue, le frère Lamba salue. Parfois, 
quand je lis tous ces noms et aussi le frère Motika salue et encore un 
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frère à Machique salue, et il salue avec 1Corinthiens, le chapitre – le 
chapitre 16, 1Corinthiens 16 où il et écrit la parole: Maranatha! Et 
quand je lis tous ces noms, ça me réjouis, n’est – ce pas? Ça me 
réjouis. 

S’il vous plait comprenez ça bien, ça me réjouis de ce que nous 
aurons, nous allons recevoir un nouveau nom, un nouveau nom. Oui, 
amen, amen! nous allons recevoir un nouveau nom, oui, nous allons 
recevoir un nouveau nom. Tous les vainqueurs, tous les vainqueurs 
recevront un nouveau nom.  

Pas le nom que ta maman et que ton papa t’ont donné en cher-
chant pour toi mais le nom que Lui, il a cherché pour nous, il a trouvé 
pour nous, il a choisi pour nous, nous le recevront. 

Et parce que justement ici dans 1Corinthiens 16, le mot, la Pa-
role a été choisie avec Maranatha! 1Corinthiens 16, nous voulons, 
n’est – ce pas, demander au frère de venir chanter le chœur de 
Maranatha! S’il vous plait, frère Jean Claude et les frères et sœurs 
venez; nous allons tous nous lever, nous allons chanter avec eux. 
Venez devant maintenant et je crois que chacun comprends assez de 
français pour comprendre ce cantique. 

Levons – nous et que les frères viennent devant et pendant ce 
temps je vous lis ce qui est écrit ici dans 2Corinthiens; non, pardon je 
veux dire 1Corinthiens, chapitre 16, 1Corinthiens, chapitre 16, 
1Corinthiens, chapitre 16, à partir du verset 20: «Tous les frères vous 
saluent. Saluez – vous les uns les autres par un saint baiser.» Oui ici 
Paul, «Je vous salue, moi Paul, de ma propre main, verset 22: «Si 
quelqu’un n’aime pas le Seigneur, qu’il soit maudit, Maranatha! Que 
la grâce du Seigneur Jésus soit avec vous! Mon amour est avec vous 
tous en Jésus – Christ.» C’est merveilleux. Nous chantons tous avec 
nos frères. [L’assemblée chante avec les frères N.D.E] Amen! Merci, 
nous pouvons nous asseoir. Que le Seigneur soit remercié. 

Oui, nous attendons Ton retour, oh! Seigneur. Et nous disons 
toujours, Maranatha! 

Hier, nous avons rapidement mentionné tout ce qui se passe en 
ce moment aussi en relation avec Rome et Israël et avec ce qui se 
passe au proche Orient et que toutes les excuses et nous l’avons men-
tionné ici dans tous les mails; le Pape s’excuse pour l’ordre des 
meurtres, le Vatican avait signé des contrats avec l’état de la Pa-
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lestine et la Palestine assure aux chrétiens la liberté d’exercer leur 
religion…etc 

Et nous avons eu déjà à parler de cela hier et vous savez ce qui 
se passe aujourd’hui, aujourd’hui à Rome dans ce grand stade 
il y a une grande réunion où tout à fait officiellement, toutes ses ex-
cuses auprès de tous… auprès de tous ceux qui sont morts de la… 
d’une mort de martyr dans le déroulement de l’histoire de Rome, au-
jourd’hui dans ce stade à Rome, il y a les grandes excuses, les grandes 
réunions où tout à fait officiellement ils vont s’excuser, ils vont de-
mander pardon pour tout ce qui s’est passé, pour tout ce qui l’église 
qui a les meurtres des Rousses, bien tout quoi que ce soit dans le 
déroulement des âges de l’Eglise. 

On peut… ou alors de l’histoire de l’Eglise,… on peut le lire 
dans les nouvelles, ils vont demander pardon à tous et complètement 
à la fin, il est écrit ensuite dans l’exposé; ça c’est le fruit du Saint – 
Esprit. Et tous nous savons qu’il faut qu’il y ait 2 sortes d’unions; 
l’une mondaine, et religieuse, et l’on… inclut tout le globe, inclus 
toutes les religions et l’autre union du Père, Toi en Moi et Moi en eux 
pour qu’ils soient un et le monde…, pour que le monde puisse recon-
naitre que Tu M’as envoyé – pour que le monde puisse reconnaitre 
que Tu M’as envoyé. 

L’union des vrais croyants a lieu avec Jésus – Christ notre 
Seigneur et nous repartons à ce que les apôtres et les prophètes au 
Nom du Seigneur ont prêché. 

Et nous devons toujours de nouveau le dire en insistant, ce qui 
s’est passé dans le déroulement de l’histoire de l’Eglise dans les 6000 
années et ce qui a été inventé dans le déroulement de l’histoire de 
l’Eglise n’est pas écrit dans la Bible, n’est pas écrit dans le Nouveau 
Testament. Ce qu’ils ont inventé comme dogmes et dans les différents 
conciles par exemple celui de Nicée n’est pas non plus écrit dans la 
Bible, n’est pas… n’est pas biblique. Ce qui s’est passé dans le concile 
de Macédoine et ce qui a été décidé et conclu là – bas n’est pas écrit 
dans la Bible, ce n’est pas biblique et tous ce qui a été décidé dans 
tous les conciles et les synodes, ce sont des décisions qui sont… qui 
ont été faites pour l’église pour… pour ces communautés mais pas 
pour l’Eglise de Jésus – Christ notre Seigneur.  

Et ça il faut aussi faire la différence des choses et le dire claire-
ment, nous n’avons pas le droit de… de toucher à quelqu’un. Dans 
notre loi ici en Allemagne, comme – comme premier article, il est 
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écrit: que la dignité – la dignité de l’homme est intouchable. Chaque 
homme sur terre a la liberté de décider comment il vit et ce qu’il fait. 

Mais maintenant aux Etats – Unis dans tous les stades [Etats], 
dans tous les Etats, les hommes… dans tous les états l’homosexualité 
a été officiellement introduite, permise, c’est en ordre. Si le monde le 
veut, le monde vit sans Dieu, ils ne peuvent pas se soumettre à la Pa-
role de Dieu; seulement celui qui par la foi en Jésus – Christ est croy-
ant de manière biblique, scripturaire, c’est celui – là qui va se laisser 
racheter, délivrer de toutes les erreurs et les fardeaux et de tout ce 
qui n’a rien avoir à faire avec Dieu et Sa Parole. 

Nous ne portons pas un jugement, encore moins condamner, 
nous respectons chaque religion et tout ce qui se passe sur terre 
et nous laissons Dieu Lui – même le Seigneur au jugement blanc va 
juger, mais nous, nous donnons ce droit que Dieu nous donne de 
croire comme l’a dit les Ecritures. 

Et tel que notre Seigneur l’a exprimé: vous n’êtes pas de ce 
monde tel que Je ne suis pas de ce monde. Nous sommes dans le 
monde mais nous ne sommes pas de ce monde.  

Et Dieu nous a accordé la grâce d’expérimenter une… une… 
dans la foi une Rédemption totale, d’accepter cela dans la foi. Il nous 
a pardonné de toutes nos transgressions, pas seulement le pardon de 
toutes nos péchés et nos transgressions mais nous avons été aussi 
libérés de cette nature et de – de tous les liens, de tout ce qui nous 
retenait, de tout ce qui n’a rien avoir, à faire avec Dieu et Sa Parole 
pour que nous puissions ainsi ensuite vivre et nous soumettre à la 
volonté de Dieu. Nous avons besoin pour cela d’une délivrance et elle 
a eu lieu. 

Et mes bien – aimés frères et sœurs, depuis plusieurs années 
déjà nous avons, n’est – ce pas, prêché le dessein du Salut de notre 
Dieu et nous avons toujours de nouveau dû dire que ce laps de temps, 
cette époque est plus importante avant le retour de Jésus – Christ. 

Et que nous avons vraiment une responsabilité devant Dieu, 
que ce message atteigne les extrémités de la terre. 

Et c’est ainsi, n’est – ce pas, que nous pouvons à chaque fois 
d’une manière nouvelle le répéter, frère Branham par un mandat di-
rect du Dieu vivant, il lui a été dit et là aussi frère Branham, n’est – 
ce pas, le dit: «la voix, le 11 Juin 1933 était si puissante», il lui a été 
adressé d’une manière que frère Branham pensait que toute la région 
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ébranlait quand ces Paroles lui furent adressées: «tel que Jean – Bap-
tiste a été envoyé comme précurseur de la première venue de Christ, 
c’est ainsi que tu seras envoyé avec un message qui sera précurseur 
du retour de Christ.» 

Et c’est de ça qu’il s’agit, c’est un appel divin; le Seigneur Lui – 
même a promis ce ministère dans la Bible, Il a dit Je vous envoie, 
c’est une promesse. Dieu Lui – même a dit: «Je vous envoie Mon mes-
sager devant Ma face». Il a Lui – même dit cela en insistant sur le Je 
vous envoie et Il est ensuite celui qui est venu; le Seigneur est devenu 
serviteur, le Père manifesté dans le Fils pour accomplir Son dessein 
du Salut. 

C’est ainsi que nous allons réaliser, c’est ainsi que nous voyons 
que nous avons à faire avec l’accomplissement des prophéties 
bibliques et des promesses que Dieu dans Son dessein éternelle du 
Salut avait conçu. 

C’est pour cette raison que nous devons mettre l’importance sur 
ces choses. Vous, Mon peuple, pas tous, nous devons mettre l’impor-
tance sur ces choses. Il dit vous Mon peuple, pas à tous. Nous devons 
mettre l’importance sur le fait qu’Il dit vous Mon peuple, pas à tous 
mais vous Mon peuple, vous Mon troupeau, racheté par le Sang. 

Vous Mon peuple, vous Mes fils, vous Mes filles; écoutez Ma voix 
ou bien Ma Parole. Vous Mon peuple, sortez du milieu d’eux, sé-
parez – vous, ne touchez à rien d’impur. Ainsi, Je vous re-
cevrez, Je vous agréerai et Je serai votre Dieu et vous serez 
Mon peuple. 

Et en fait dans chaque réveil, dans chaque réveil les hommes 
sont sortis de l’église…ont été appelés à sortir de l’église d’état et ils 
ont consacré leurs vies à Dieu et particulièrement quand nous lisons 
aussi sur le…le jugement des sorciers… il y avait des baptêmes du 
Saint – Esprit, il y avait des prophéties parmi ceux qui avaient cru 
et on les a désigné des sorciers et de toutes sortes des choses. Et ce 
qui a été donc la sainte inquisition.  

Partout où Dieu a accordé des réveils, des hommes ont été ap-
pelés à sortir et se sont rassemblés pour apporter la louange au 
Seigneur et l’honneur à leur Dieu. 

Et ce qui, n’est – ce pas, m’a touché à lire, c’était…ce qui partic-
ulièrement avec ser… et bien d’autres qui…je crois qu’il a mentionné 
la gerbe. Qui de ces églises d’état mais qui avait reçu la révélation 
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que Dieu est un seul? Est constitué d’un seul et qu’il y en a pas trois 
dans la divinité et que c’est justement ceux là qui ont été persécutés 
et qui ont été livrés à morts, à la mort? 

Le Seigneur les a… dans le déroulement des âges de l’Eglise, 
s’est toujours manifesté dans les différents âges en tant que le même 
à Son peuple et c’est la même chose dans notre temps et que cette 
vérité qu’Il soit le même, qu’Il est le même atteint son point culmi-
nant dans notre âge, ça c’est merveilleux. 

Et que d’abord frère Branham avait reçu, n’est ce pas, l’ordre 
et le ministère, il lui avait été dit qu’il recevra un don de guérison 
et que il ira parmi les nations et que ce don sera un signe et que Dieu 
confirmera Sa Parole et que le même ministère se répétera, le même 
ministère tel qu’il existait déjà dans la Genèse et tel que il était dans 
notre Seigneur et c’est ainsi que le Seigneur lui a donné un signe; 
il pouvait voir ce que les gens pensaient dans leurs cœurs. 

[Donc, il dit dans Genèse, je pense, chapitre 18 C.D.I]; le 
Seigneur avait le dos tourné à la tente, Il pouvait savoir ce que Sara 
pensait et cela se fait dans notre temps, les pensées des cœurs ont été 
révélées. La présence de Dieu est… descend dans les réunions et ce 
don a été manifesté comme le Messie Lui – même l’avait et Dieu a fait 
cela pour que nous puissions savoir que ce n’est pas un homme qui est 
à l’œuvre mais que c’est Dieu Lui – même. 

Et je me suis écrit cela quelque part et ça sera sûrement vrai ce 
que je vais dire maintenant; frère Branham et 1550 fois, il a pu dire 
dans les réunions de prière…, dans la ligne… dans la ligne de prière: 
«ainsi dit le Seigneur – ainsi dit le Seigneur» parce que le Seigneur 
lui montrait une vision de la personne qui se tenait devant lui et il 
pouvait dire ensuite: «ainsi dit le Seigneur» et ce qui est important 
chez un prophète, avec le prophète c’est qu’il dit seulement ainsi dit le 
Seigneur quand il voit une vision et ça aussi c’est comme ça avec un 
prophète, c’est très important, il dit seulement ainsi dit le Seigneur 
quand il voit une vision. 

Alors nous sommes reconnaissants de tout notre cœur pour le 
ministère qui avait été promis pour notre temps avant que le jour ter-
rible et redoutable vienne. 

Et bien – aimés frères et sœurs, alors qu’aujourd’hui j’entendais 
la tempête et hier, n’est – ce pas, j’ai lu dans Genèse 8, verset 20 ou 
verset 22, que ce sera, que l’été, l’automne, l’hiver et le printemps ne 
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changeront pas, existeront et tant que la terre existe, c’est écrit dans 
Genèse 8, verset 22. 

Et hier, je pensais à cela quand j’ai vu comment est – ce qu’il 
faisait chaud, qu’il y avait vraiment la chaleur comme jamais aupara-
vant, n’est – ce pas? c’était vraiment très intéressant, quand dans des 
tels chaleurs, on peut aussi lire dans l’Ecriture que le Seigneur a dit 
que ce sera comme ça; qu’il aura l’été, qu’il aura l’automne, qu’il aura 
le printemps, qu’il aura l’hiver. 

Mais vous savez, vous savez, ce qui…, à quoi je pensais en en-
tendant les tonnerres ce matin, les tonnerres; il [n’] y avait pas des 
tonnerres qui a été comme a été les tonnerres que le 16 Juin 1979 
à l’île de Fameux de mes propres oreilles, je les ai entendu. Ce matin 
il n’y avait aucun oreille, aucun tonnerre, tous les tonnerres seront 
entendus, la tempête – là était encore très agréable, on peut encore 
bien la supporter. L’orage – l’orage pardon, on peut encore bien la 
supporter et même les tonnerres c’était rien du tout. Je ne veux pas 
entrer dans les détails de ces choses. 

Vous savez ce que j’ai constaté encore ce matin, dans le prophète 
Esaïe, je crois que c’est au chapitre 29, où le Seigneur parle de ce qu’il 
réparera les dégâts parmi Son peuple. Et que dans ce temps, dans ce 
temps, le soleil brillera 7 fois plus fort. Je pensais en moi – même: 
«mais ça c’est important». 

Ici Esaïe, j’espère que c’est écrit dans Esaïe 29, où le Seigneur 
réparera les dégâts de Son peuple. Oui, ici c’est écrit, Esaïe 29; non 
pardon, Esaïe 30, Esaïe 30 pardon, Esaïe 30, verset 26, Esaïe 30, ver-
set 26: «La lumière de la lune sera comme la lumière du soleil, et la 
lumière du soleil sera 7 fois plus grand comme la lumière de 7 jours, 
de 7 jours lorsque… en Allemand oui de 7 jours, de 7 jours, lorsque 
l’Eternel bandera la blessure de Son peuple, et qu’il guérira la plaie de 
ses coups.» 

Dans ce temps, la lumière de la lune sera comme la lu-
mière du soleil et la lumière du soleil sera 7 fois plus grande; 
 bien – aimés frères et sœurs, Dieu a laissé luire la lumière au temps 
du soir et… et aussi le frère Branham, n’est – ce pas, mentionnait 
cette Parole de Zacharie 14, verset 7 souvent; ça sera un jour qui 
n’est pas jour ni nuit mais au temps du soir la lumière 
paraitra. 
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La lumière a paru, la lumière paraitra avec Israël, en Israël 
et la lumière paraitra aussi avec nous, en nous, parmi nous et la lu-
mière a paru, le Seigneur avait promis et jamais la Parole du se…de 
Dieu a été si révélé dans tous ses détails, dans toutes ses relations 
et contextes comme dans notre temps. 

Et que aussi nous ramenons tout à la Bible, tout ce que 
frère Branham a dit. Ça c’est aussi un don, c’est aussi un don. 

Aucun serviteur de Dieu [ne] peut le faire si ce n’est que cela lui 
soit accordé par le Seigneur Lui – même. 

Moi je n’ai rien apporté devant vous, je n’ai rien apporté et non 
tout vient du Seigneur et nous donnons au Seigneur seulement tout 
l’honneur. 

Qu’est ce que j’ai et que ce que je pouvais avoir comme idée en 
Avril [19]62 , de… du dessein de Dieu du Salut mais ensuite, n’est – 
ce pas, vint ce jour particulier, le 11 Juin 1966. Je me rappelle très 
bien que cela signifie quelque chose pour vous, je ne sais pas mais je 
suis reconnaissant pour toutes les conditions du Seigneur et pour 
toutes les manières avec, par lesquelles tel qu’Il nous a conduit. 

Et vous savez, ô un jour avant, j’étais allé à l’institut… des en-
sevelissements; je suis monté les escaliers, il y avait qu’un… qu’une 
seule pièce qui était au premier étage et frère Branham était couché – 
là, son… dans une tombe, pardon dans un cercueil, il n’avait aucune 
blessure. 

Vous savez lors de l’accident de voiture, la…la vitre a été brisé 
et s’est retrouvé sur le capot du moteur mais moi j’ai vu frère Bran-
ham souriant, il n’avait aucune cicatrice, aucune blessure, rien du 
tout, il était comme je l’ai toujours connu souriant mais pas comme 
à l’année de…, peut – être il avait… il ressemblait comme quelqu’un 
qui avait 35 ans. 

Oui c’était au pompe…au pompe funèbre…au pompe funèbre 
et quand je suis revenu de l’ensevelissement et que j’étais dans ma 
chambre d’hôtel et que je ne savais vraiment plus comment les choses 
devaient continuer parce que pour moi un monde s’était écroulé 
et que avec larmes et un cœur déchiré, j’avais…j’étais en train de 
chercher la face de Dieu et je criais à Dieu, je disais: «Seigneur, com-
ment est – ce que l’Eglise sans ce ministère de ton prophète pourra 
être achevée?» 
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C’était ma question, ma question, ma requête, oui et ensuite le 
même jour quand…après toutes les larmes et plus de…pendant 2 
heures; je suis venu dans la chambre, bien – aimés frères, aucun 
homme [ne] peut s’imaginer une paix divine que au – dessus de toute 
compréhension humaine. Je me suis assis et cette fois – ci, ce [n’] 
était pas une voix audible mais ça parlait dans mon cœur: main-
tenant ton temps est arrivé de porter le message dans le monde en-
tier et c’est ainsi que le Seigneur a eu Son chemin avec nous par Sa 
grâce durant toutes ces années. 

Et je souhaiterai que mon ministère soit exécuté d’une manière 
que je n’aie plus besoin maintenant de voyager et…et maintenant les 
choses sont ainsi le monde entier est connecté et tous peuvent suivre 
et je souhaiterai que je [n’] aie plus besoin de voyager. 

Mais revenons à 2…3versets à ce que…à ce qui a déjà été lu, 
dans Hébreux, le chapitre 10; Hébreux, chapitre 10, à partir du verset 
35: «N’abandonnez donc pas votre assurance», bien – aimés frères 
et sœurs, n’avons – nous pas une assurance? c’est vrai que en 
ce moment nous sommes encore triste à cause des certaines 
situations parce que les choses ne sont pas comme on l’aurait 
bien voulu déjà les avoir, il y a des difficultés, des problèmes 
dans les familles, partout il y a des problèmes, parmi la je-
unesse, parmi les…les…les frères et sœurs adultes mais ici, 
il est parlé de ne pas abandonner son assurance et que nous 
puissions conserver malgré toutes les douleurs, les épreuves, 
les problèmes, que nous ne perdions pas la joie dans le 
Seigneur et que cette joie demeure et reste notre force. Comme 
c’est écrit dans je crois Néhémie et n’abandonnez donc pas votre as-
surance. C’est merveilleux! 

Et encore le verset 36: «à laquelle est attachée une grande ré-
munération. Car vous avez besoin de persévérance, afin qu’après avoir 
accompli la volonté de Dieu, vous obteniez ce qui vous est promis». Ici 
de nouveau le mot: «promis, promis». 

Oh! Que Dieu, le Seigneur puisse vraiment une fois pour toute 
l’introduire dans tout notre cœur et que cela brule comme un feu. 

Enf…les enfants de Dieu sont les enfants de la promesse. Le 
Rédempteur était le Rédempteur promis depuis le jardin d’Eden 
déjà jusqu’à Esaïe 7, verset 14: «Une vierge enfantera et un fils naitra 
que tu appelleras Emmanuel». promis, des promesses en une 
promesse après l’autre, … et quand le temps fut accompli, l’Ange de 
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l’Eternel, pardon, l’ange Gabriel vint et a dit à Marie, elle a dit je suis 
la servante du Seigneur qu’il me soit fait comme tu l’as dit, selon ta 
parole. 

Bien – aimés frères et sœurs, ça c’est notre position aujourd’hui, 
qu’il me soit fait en tant qu’enfant de la promesse, qu’il me soit fait 
selon Ta parole, qu’il me soit fait selon ce que Tu as dit dans Ta Pa-
role et promis dans les Ecritures. 

Et tous nous comprenons, n’est – ce pas, … Paul a écrit aux 
Corinthiens qu’il veut présenter à Christ une vierge chaste, pure. 

Bien – aimés frères et sœurs, disons aussi cela de tout notre 
cœur, nous lisons toujours, n’est – ce pas, de toute… de la Bible 
et nous nous réjouissons de ce qu’il y a certaines répétitions aussi 
dans les prédications qui ont lieu. 

 Mais soyez sincères nous devons ou bien alors nous pouvons 
arriver à cette étape où chaque Parole même si c’est pour la 5e fois 
qu’une Parole nous soit lue ou bien nous soit prêchée d’une manière 
nouvelle, elle pénètre notre cœur, elle nous pénètre jusqu’à la moelle 
épinière et nous comprenons que le Seigneur à chaque fois par la Pa-
role qu’on a écouté une centaine des fois, il peut encore d’une manière 
nouvelle par la même Parole te parler et que nous sommes ici juste-
ment pas seulement pour avoir part à une réunion mais nous sommes 
ici justement pour que le Seigneur puisse personnellement nous par-
ler, écouter Sa parole, la recevoir et la croire. 

Cela peut toujours de nouveau être lu, n’est – ce pas, ce que 
Paul ici dit dans 2Corinthiens, le chapitre 11, verset 2, 2Corinthiens, 
le chapitre 11, verset 2, 2Corinthiens, le chapitre 11, verset 2: «Car je 
suis jaloux de vous d’une jalousie de Dieu, parce que je ne vous ai, 
parce que je vous ai fiancés à un seul Epoux, pour vous présenter 
à Christ comme une vierge pure». Merveilleux! 

Je suis jaloux, je suis jaloux de vous, pour vous d’une jalousie de 
Dieu. Vous êtes fiancés à un seul Epoux, au Seigneur et il est même 
écrit que d’abord dans 2… quand 2 personnes font connaissance, 
et que l’époux donne une promesse, un vœu, fait un vœu à l’épouse, 
alors c’est le moment, c’est un vœu, et c’est une promesse, il lui donne 
une promesse et au moment où il le fait et qu’elle acceptes alors elle 
est son épouse et il est l’époux parce qu’ils sont fiancés. 

Et…et ici Paul disait, car je suis jaloux de vous d’une jalousie de 
Dieu parce que je vous ai fiancés à un seul Epoux et ensuite directe-
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ment après cela justement il dit pour vous présenter à Christ comme 
une vierge pure. 

Mai – maintenant au verset 3, il dit: «Toutefois, je crains que de 
même le serpent séduisait, séduisit Eve par sa ruse, je crains que vos 
pensées ne se corrompent, de se détourner de la simplicité à l’égard de 
Christ». Et Paul l’avait su déjà à l’époque que l’adversaire n’a pas 
seulement séduit dans le jardin d’Eden mais qu’il s’est toujours de 
nouveau infiltrer et que il s’infiltrera toujours pour séduire, pour 
remettre les Ecritures en question; est ce que Dieu a vraiment dit que 
et c’est pour cette raison que on insiste nous sur ce que les Ecritures 
déclarent. 

Tout ce que les Ecritures déclarent, que ça soit que tu les com-
prennes ou que tu ne les comprennes pas, c’est vrai tel que c’est écrit, 
acceptes – les, crois – les tel que c’est écrit et c’est ainsi que Dieu 
pourra te révéler ta part, te révéler Sa Parole. 

Et nous avons ici, Paul qui avait, a parlé d’une manière partic-
ulière de ce que nous devons nous tenir prêts. Et ça c’est 
1Corinthiens, le chapitre 15 et d’une manière très particulière, 
jusqu’à il entre dans tous les détails, il a écrit et il a décrit comment 
est – ce que tout va s’accomplir lors du retour du Seigneur. On 
a seulement besoin de lire à partir du verset 50, 50, dans 
1Corinthiens, le chapitre 15 et là nous voyons, n’est – ce pas, com-
ment est – ce que l’ordre est exact et comment est – ce que tout va 
s’accomplir et aucun homme [n’] a besoin de l’interpréter. 

Ici tout est dit déjà assez clairement, au verset 53, il est dit: 
«Car il faut que ce corps corruptible revête l’immortalité, et que ce 
corps mortel revête l’immortalité». Tout est écrit ici, donc si quelqu’un 
vous dit que le Seigneur est déjà revenu; bien – aimés frères et sœurs, 
quand le Seigneur reviendra, les morts en Christ ressusciteront pre-
mièrement et nous qui sommes restés vivants, nous serons transfor-
més et ensemble nous irons à la rencontre du Seigneur dans les nues 
et pour être pour toujours auprès du Seigneur. 

Et ça nous l’avons déjà dit hier, les vierges sages croient et re-
spectent chaque Ecriture de Dieu, chaque Ecriture telle que c’est 
écrit, chaque Parole de Dieu telle que c’est écrit, c’est ainsi que nous 
les laissons dans leur valeur. 

Et si quelqu’un vient et vous dit; oui mais le prophète a dit, le 
prophète a dit, le prophète a dit, celui qui place en …place ce que le 
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prophète a dit contraire à la Parole, il a un démon, [il a un démon dit 
frère Frank, C.D.I], il a un démon qui l’influence à… et qui l’égare. 

Celui qui a l’Esprit de Dieu il ne verra pas de différence entre 
une citation et l’Ecriture. Il pourra mettre les choses dans leurs con-
textes à leurs places, il va comprendre les choses de la bonne 
manière, il va respecter la Parole de Dieu et mettre les choses cor-
rectement à leurs places dans la Parole de Dieu et c’est seulement 
comme ça que Dieu pourra leurs mettre …, les mettre à leurs places. 

Les vierges folles, elles, elles croient toute sorte de folie mais 
seulement parce que l’Ecriture dit, elles croient tout mais pas ce que 
l’Ecriture dit, pas comme l’Ecriture le dit. C’est pour cette raison que 
nous mettons l’importance sur l’Ecriture. 

La différence entre les vierges folles et les vierges sages, c’est…, 
elle est très grande; les vierges sages, elles savent aussi Apocalypse 
10, elles savent où mettre cela à leur …à sa place. 

Quand le Seigneur viendra Il mettra Son pied… un pied sur la 
terre et un pied sur la mer et nous savons exactement ce qui va alors 
arriver car c’est écrit, n’est – ce pas, et c’est… c’est [de] la même 
manière que nous comprenons que… que frère Branham, lui le 7 
ange, étaient le 7 ange de l’Eglise par lequel… le 7e ange, le 7e ange 
de l’Eglise, pardon le 7e ange et que ce ministère a… qu’une prophétie 
peut avoir un double accomplissement, on doit aussi respecter cela 
et remercier Dieu de tout notre cœur pour cela. 

Mais on ne peut pas changer un mot. Si par exemple dans Ex-
ode 4, il est écrit: J’ai… et cela voulait dire, cela voulait parler d’Is… 
d’Israël, j’ai fais sortir Mon peuple, Mon fils… Mon fils, ensuite dans 
Osée, il est écrit: je fais sortir Mon fils d’Egypte, si ensuite de notre 
Seigneur il est écrit aussi dans Matthieu que Joseph a pris sa femme 
et le fils, et ont déménagé pour que l’Ecriture s’accomplisse; j’ai fais 
sortir Mon Fils de l’Egypte, … 

Imaginez – vous comme de manière différente cette expérience 
était malgré tout comme exactement elles sont accomplis et elles ont 
été jugé correctement et reconnu correctement. C’est justement le 
grand mystère divin que le Seigneur nous a accordé par Sa grâce. 

Lisons encore dans ce que Pierre a dit, c’est aussi l’un des 
chapitres le plus important en relation avec le retour de Jésus – 
Christ notre Seigneur. Dans 2Pierre, le chapitre 3, si nous l’avons 
écrit, 2Pierre, chapitre 3, verset 2: «Afin que vous vous souveniez des 
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choses annoncées d’avance par les saints prophètes, et du commande-
ment du Seigneur et Sauveur, enseigné par vos apôtres». Ce qui avait 
été prêché par les a…les prophètes et… et transmis aux autres par 
les apôtres. 

Il nous est exhorté ici à recevoir cette Parole et comme 
déjà nous l’avons lu de Luc 8, verset 11; recevoir la Parole ainsi la 
semence incorruptible de la Parole de Dieu car la semence est la Pa-
role, la Parole est la semence et la foi est la victoire qui a vaincu le 
monde. 

Et notre Seigneur a dit; celui qui croit en Moi comme l’a dit les 
Ecritures, de son corps des eaux de vie couleront et là Il parlait de 
l’Esprit que recevront ceux qui croient comme le dit les Ecritures. 

Ensuite nous lisons ici dans 2Pierre, chapitre 3, au verset 9, ici 
de nouveau nous retrouvons le mot «promis»: «Le Seigneur ne tarde 
pas dans l’accomplissement de la promesse, comme quelques – uns le 
croient; mais Il use de patience envers vous, ne voulant pas qu’aucun 
périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance». Dieu ne veut 
pas qu’un… qu’une seule personne de ceux qu’Il a élu avant même la 
fondation du monde se perde, reste perdu mais que le dernier de ceux 
– là partout où il pourrait être sur terre soit appeler à sortir et sera 
appelé à sortir. 

Et quand la totalité des nations entrera alors les trompettes re-
tentiront et le Seigneur reviendra. 

Nous avons ici, particulièrement dans le verset dans 2Pierre 3, 
le verset 14, mais nous attendons selon… pardon le verset 14: «C’est 
pourquoi bien – aimés en attendant ces choses, appliquez – vous à être 
trouvés par Lui sans tâche et irrépro…irrépréhensibles dans la paix». 
Croyez, … appliquez – vous il est écrit. 

Bien – aimés, nous sommes, bien – aimés les élus et il est écrit 
ici, n’est – ce pas, que nous ne devons pas rester indifférent mais nous 
appliquer à être trouver par Lui sans tâche. 

En attendant justement ces choses, appliquez – vous à être 
trouvés par Lui sans tâches et irrépréhensibles dans la paix. 

Frères et sœurs, nous avons durant toutes ces années prêché 
la…prêché cette Parole précieuse de Dieu mais maintenant les choses 
deviennent très sérieuses car le retour de notre Seigneur est vrai-
ment devant la porte. Et vraiment on peut le saisir de la main. 
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Et on doit le dire dans chaque rencontre, dans chaque culte, 
chaque réunion telle que notre Seigneur autrefois l’a exprimé; quand 
vous verrez que toutes ces choses s’accomplir, levez vos têtes car vous 
savez que votre Rédemption est proche. 

Et nous pouvons vraiment dans la foi regarder au Seigneur 
et dire, Maranatha! Et dire: «viens Seigneur Jésus, viens nous atten-
dons Ton retour». 

Et c’est justement dans 1Théssaloniciens, au chapitre 4 où Paul 
vient à parler de l’enlèvement, c’est là où il a donné tous [toutes] ces 
exhortations, même à tous ceux qui dans leur vie veulent prendre une 
décision, qu’ils puissent dans la paix devant la face du Seigneur 
prendre cette décision. 

1Théssaloniciens, le chapitre 4, ici nous pouvons lire depuis… 
dès le verset 1, déjà dans la 2e partie depuis le verset… 1Théssaloni-
ciens, chapitre 4, verset 2: «Vous savez, en effet, quels préceptes nous 
vous avons donnés de la part du Seigneur Jésus – Christ», ce que, [il 
lit le premier verset C.D.I]. «Nous vous prions et nous vous conjurons 
au Nom du Seigneur Jésus – Christ de marcher à cet égard de progrès 
en progrès». 

Nous marchons déjà ainsi mais nous devons aller de progrès en 
progrès, lié au Seigneur Jésus. Ensuite au verset 2: «Vous savez, en 
effet, quels préceptes nous vous avons donnés de la part du Seigneur 
Jésus». 

Vous avez été instruis comment vous devez vous con-
duire et plaire à Dieu. Verset 3: «Ce que Dieu veut, c’est votre sanc-
tification; ce que vous vous absteniez de l’impudicité, et ensuite, que 
chacun de vous sache posséder son corps, posséder son vase, pos-
séder sa femme, dans la sainteté et l’honnêteté». Pas comme ça vivre 
comme les païens mais comme Dieu l’a voulu depuis le commence-
ment. 

Que chacun puisse s’acquérir son vase, c’est vrai qu’il n’est pas 
bon que l’homme soit seul mais on ne peut s’acquérir sa femme 
comme dans le monde. 

Vous savez que ici il parle du retour de Christ, il parle de ce qui 
va se passer mais avant de parler de la promesse du retour de Christ, 
il adresse au peuple de Dieu il leur dit d’être sobres et d’avoir leurs 
pieds sur cette terre et prendre cette décision dans la volonté de Dieu, 
c’est bien, c’est mieux d’être marié que de bruler ou bien de faire 
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quelque chose qui n’est…qui n’est pas la volonté de Dieu, vaut mieux 
se marier. 

Et Paul ici exhorte les jeunes en relation avec le retour du 
Christ, il est important de constater que cet enseignement est juste-
ment dans le chapitre où il parle du retour de Christ. 

Ce [n’est] pas pour rien et je le dis devant la face de Dieu, que 
tous… que tous restent sobres et normales aussi tous les croyants 
restent sobres, normales, tous les jeunes frères et sœurs restent je… 
reste normales et sobres, consacrez vraiment entièrement votre vie 
au Seigneur et dites – Lui; je veux un jour me tenir devant Toi et fais 
– moi grâce pour cela de prendre les décisions et telles qu’elles Te 
soient agréables, et Dieu si vraiment vous êtes sincères, Il vous don-
nera de réussir dans…dans ces choses et il vous soutiendra et il vous 
préparera pour Son retour. 

Résumons ce que nous avons déjà dit et lu de la Parole d’intro-
duction, Hébreux 10, verset 35 et lisons pour cela encore l’Epitre aux 
Romains, le chapitre 11 pour voir que la foi, la foi en ce que Dieu a dit 
dans Sa Parole, est la chose la plus importante, croire comme les dis-
ent les Ecritures. 

Pas seulement de dire, je suis croyant, ici la foi et l’incrédulité 
sont toujours de nouveau placés en face l’un de l’autre, l’une de 
l’autre. 

Et c’était le premier péché dans le Paradis qui a eu lieu parce 
que la Parole a été remise en question et que Eve a prêté l’oreille à…
à cet exposé qui remettait la ques…qui remettait la Parole en ques-
tion et le résultat ça été la chute, le péché. 

Et Paul de nouveau ici, en relation avec Israël et les païens, dit 
ici dans Romains 11, il mentionne la foi et l’incrédulité, il le place en 
face l’une de l’autre. Romains 11; c’est par la foi que, c’est par l’incré-
dulité que les branches naturelles, lisons ce verset, ces 2 versets; c’est 
par la foi qu’elles ont été greffés et c’est par incrédulité qu’elles ont 
été ôtées, Romains 11, verset 20: «Cela est vrai; elles ont été re-
tranchées pour cause d’incrédulité, et toi, tu subsistes par la foi. Ne 
t’abandonne pas à l’orgueil, mais crains», ensuite au verset 23: «Eux 
de même, s’ils ne persistent pas dans l’incrédulité, ils seront de nou-
veau greffés, donc entés, ils seront de nouveau greffés; car Dieu est 
Puissant pour les enter de nouveau». 
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Vous voyez, l’incrédulité nous sépare de Dieu, l’incrédulité est 
lié à la désobéissance, la foi est lié à l’obéissance. 

Et disons les choses aussi encore, disons encore cela; Israël le 
peuple élu de Dieu et le Seigneur, n’est – ce pas, devait dire autrefois 
aux Scribes et aux Pharisiens, vous avez rejeté le dessein du Salut de 
Dieu parce que vous vous êtes…vous [ne] vous êtes pas laissé baptiser 
du baptême de Jean Baptiste. 

Bien – aimés frères et sœurs, vous avez rendu nul le dessein de 
Dieu en refusant de vous laisser baptiser et c’est ainsi que tous ceux 
qui dans ce temps viennent à la vraie foi et croient, sont aussi obéis-
sants et se laissent baptisés au Nom du Seigneur Jésus Christ. 
Et ainsi la foi et l’obéissance, travaillent ensemble. 

Nous disons à tous les hommes sur terre que Dieu est qu’un 
seul. Que ce soit quoi…quoi que ce soit; en tant que Créateur, en tant 
que Sauveur, en tant que Guérisseur, se manifestait mais Il reste 
malgré tout Le même, la même personne. 

Et le même Dieu pour notre Salut en tant que Père au Ciel, 
dans le Fils et dans l’Eglise par le Saint – Esprit, Il s’est révélé. 

Dieu au – dessus de nous, Dieu avec nous et Dieu en nous. Pas 
trois Eternels, pas trois dieux touts puissants mais un seul Dieu 
Eternel, qu’un seul, qu’un seul; que ce soit dans l’Ancien ou le Nou-
veau Testament. 

Ces inventions de la tri…de la trinité, cette invention de la 
trinité est terrible et après cette invention de la trinité, de l’en-
seignement de la trinité, ensuite on a introduit le baptême trinitaire 
et en relation avec cela dans l’année 321, il a été donc interdit aux 
Juifs de fêter leur sabbat et les synagogues sont devenu des étables 
des cochons dans les années 321. 

Oui, et ils ont été maudits par les pères de l’église et désigné 
comme meurtriers du Christ. Directement après l’introduction de 
l’enseignement de la trinité, les Juifs par ces pères de l’église qui tous 
venaient du paganisme satanique ou bien alors qu’ils étaient des 
prêtres ou je ne sais pas quoi des vicarius et maintenant ils ont in-
venté un enseignement de la trinité et tout de suite ils se sont 
tournés contre les Juifs qui ne pouvaient pas accepter la trinité, ils 
ont été donc maudits et à partir de là, oui, partout ils ont été persé-
cutés et leurs synagogues sont devenu des étables des cochons 
jusqu’au 3e âge, jusqu’à l’extermination de six millions des Juifs. 
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Qui est derrière tout cela? Qui l’extermination de six millions 
des Juifs…, et qui était derrière tout cela? Quand on lit l’histoire, 
bien – aimés frères et sœurs, je vous dis qu’on a mal au cœur. Est – ce 
que vous pensez que ce simple pour moi de parler de tout cela ainsi? 

Et publiquement quand je pense qu’un jour, on va m’appeler 
à rendre compte, je [ne] sais pas à la justice ou je [ne] sais pas, quand 
est – ce que je veux devoir apparaitre sur terre devant un Concil pour 
rendre témoignage pour ce que je prêche mais que Dieu soit remercié, 
Lui le Seigneur, nous [n’] avons qu’une seule responsabilité, c’est…
c’est devant Dieu et Sa Parole; c’est – à – dire la responsabilité con-
siste à la prêcher telle qu’elle a été prêchée par les apôtres au com-
mencement et de l’apporter jusqu’aux extrémités de la terre dans 
cette forme. 

Tel que nous l’avons dit, le premier baptême et le dernier bap-
tême soient…, doivent être à 100% le même. 

Nous l’avons dit et nous l’avons écrit, la première et la dernière 
prédication doivent être semblables. Tout doit être à 100% semblable, 
tout doit être restauré; l’Eglise, la prédication, l’Eglise, tout doit être 
amené dans l’Eglise Primitive…dans l’état primitif. Dieu a dit Lui – 
même. Je rétablirai toutes choses. 

Comme nous aurions facile…, comme nous aurions…comme 
nous aurions facile, n’est – ce pas, et que d’avoir la faveur du monde 
entier, mais non nous avons besoin de la faveur de Dieu. 

Ici il [ne] s’agit pas d’une union, de l’union des différentes opin-
ions et divergences mais l’Eglise… ici il s’agit de l’union biblique, 
Père Toi en Moi, et Moi en eux pour qu’ils soient un. Ça c’est l’union 
divine qui vient de Dieu. 

Un seul Seigneur, qu’une seule foi, qu’un seul baptême. Et si ces 
mots dieu trinitaire, en Allemand dieu trinitaire… 3 pères, ils par-
tent d’un Fils Eternel, 3 saints, etc… 

Pourquoi est – ce que je dois croire à toutes ces formulations? 
Mais je suis seulement obligé de croire comme dit les Ecritures, ce 
que Dieu a dit dans Sa Parole. Et le mot trinité n’existe pas dans la 
Bible. 

Et si il n’y a aucun verset dans la Parole de Dieu où la formule 
trinitaire a été utilisée. Pas un seul verset. 
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Tout a été pratiqué et fait au Nom du Seigneur Jésus – Christ 
selon Galates 3, euh pardon, Colossiens 3. Chaque guérison, guérison 
de malade, chaque prière, le baptême, tout a été fait dans le Nom de 
la…de la nouvelle Alliance, notre bien – aimé Seigneur Jésus – 
Christ. 

Donc pas une forme, pas un… pas un titre et je voulais encore le 
dire: bien – aimés frères et sœurs; ces formes, ces titres sont utilisés 
vraiment dans tous les spiritismes, les rencontres de spiritisme. Et ils 
vont bouger des…des tables comme ça. Ils utilisent cette formule, 
cette formule doit être répéter par tous ceux qui par exemple ad-
hèrent à la loge Franc – maçon et c’est ainsi que ils se tarnissent 
même des versets bibliques, imaginez – vous. 

Comme l’in…comme l’adversaire le diable est malin, il y a par 
exemple une table et sur cette table la Bible ouverte, et à côté de la 
Bible ouverte il y a un triangle, il y a vous savez un cercle, pardon un 
triangle, vous savez que beaucoup comparer la trinité à un triangle 
et ils prennent un cercle et la personne doit ôter ses vêtements du 
haut, il doit montrer sa poitrine nue avant de faire un vœu, derrière 
il y a un cercueil, il doit avec un mort à l’intérieur, il doit d’abord re-
garder le…le…le…qu’il soit musulman, qu’il soit juif, qu’il soit chré-
tien, ça n’a aucune importance; tous doivent passer par…par…par 
cette cérémonie pour devenir Franc – maçon. 

Ils doivent réciter la…la formule de la trinité et si je n’avais pas 
entendu à Périkson au Canada, de la bouche…de la bouche d’un 
homme qui appartenait aux hommes d’affaires chrétiens, que…qui 
connaissait bien Jo – Schokarian personnellement et il m’avait vu 
à l’hôtel et il vint commençant simplement à moi et il m’a dit; tu étais 
un étranger. D’où viens – tu et qu’est – ce que tu fais ici? et je lui ai 
dit, écoute, nous devons…j’ai rapidement dit ce que je suis et ce que je 
fais. Il a dit mais moi ici j’ai le chet…donc j’ai la carte des hommes 
d’affaires chrétiens, j’appartiens aussi à la loge des Franc – maçons. 
Il m’a dit ça j’appartiens aux deux et il m’a raconté comment la céré-
monie a lieu pour adhérer à la Franc – maçonnerie et je lui ai dit je 
vous remercie pour cet entretien, c’était beaucoup informative.  

Bien – aimés frères, notre Dieu est un vrai Dieu et le Nom de la 
nouvelle Alliance dans lequel Dieu en tant que Père, dans le Fils par 
le Saint – Esprit s’est révélé, c’est Jésus – Christ notre Seigneur. 

Et c’est pour cette raison que nous remercions, nous remercions 
notre Dieu qui, c’est ainsi que nous voyons qu’Il nous a accordé aussi 
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la clarté de tout notre cœur de nous détacher de…de toutes ces…ces 
doctrines, ces fausses doctrines qui ne sont pas bibliques et de tout ce 
qui se passe…de tout ce qui s’est passé et ce qui se passe encore au-
jourd’hui. Que notre Dieu soit remercié de ce que nous avons la grâce 
de…la grâce de croire comme le dit les Ecritures. Et que nous pou-
vons retourner à la Parole originale. 

Oh! bien – aimés frères et sœurs, c’est une grâce. Dieu n’a pas 
pu nous faire plus que grâce que ça et à qui Dieu fait grâce, Il lui fait 
grâce et celui qui est de Dieu écoute la Parole de Dieu et celui qui 
écoute la Parole de Dieu et croit…la croit, la reçois dans la foi, elle lui 
sera révélée par le Saint – Esprit, celui qui la reçoit dans la foi. C’est 
merveilleux de reconnaitre que le Seigneur conduit Ses saints d’une 
manière merveilleuse. 

Encore cette pensée sans entrer en détail dans le prophète 
Esaïe, nous avons la Parole, le mot sentinelle, quelle heure il est dans 
la nuit, quelle heure il est dans la nuit, le matin arrive mais il fait 
encore nuit, la nuit est avancé, c’est vrai mais le jour se rapproche…
est rapproché et c’est ainsi que à minuit, nous avons le cri voici 
l’Epoux vient, levez – vous pour aller à Sa rencontre. 

Et nous pouvons en tant que troupeau racheté par le Sang, en 
tant que des gens qui sont réconciliés avec Dieu et couronnés de 
grâce; nous pouvons être rassemblés ici encore sans être déranger, 
rassemblés pour écouter les Paroles de Dieu qui demeurent éter-
nellement. 

Le Ciel et la Terre passeront mais la Parole de Dieu demeure 
éternellement. Et Pierre pouvait dire, et ça c’est la Parole que nous 
vous avons prêchée. 

Nous avons aussi dû, n’est – ce pas, exprimer les exhortations 
et les avertissements et les corrections mais nous avons prêché la Pa-
role de Dieu et nous continuerons à prêcher la Parole de Dieu qui 
demeure éternellement. 

Que aussi à ces…dans ces jours, la Parole du Seigneur produit 
l’effet pour lequel elle est envoyé et qu’elle tombe dans notre cœur 
et que nous ayons un Oui et un Amen du cœur et que nous puissions 
vivre une vie qui plaise à Dieu et que nous puissions demeurer sobres 
et normales dans toutes les décisions que nous prenons et faire confi-
ance au Seigneur qui rend toute chose bien. 
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A Lui le Dieu Tout Puissant soit l’honneur, la louange, la gloire 
dans toute Eternité, Amen! 

Levons – nous pour la prière. Chantons comme si souvent: «Tel 
que je suis sans rien de moi». [L’assemblée chante N.D.E] 

Courbons nos têtes, ouvrons nos cœurs devant Dieu le Seigneur. 
Bien – aimés frères et sœurs, ceci est le jour que le Seigneur 

a fait, ceci est laps de temps duquel Paul, Jacques et Jean ont écrit, 
Paul,… même dans Jacques 5 verset 7, il dit que nous devons per-
sévérer jusqu’à ce que Dieu envoie la pluie de l’avant et de l’arrière – 
saison, jusqu’à [ce] que la…la, les soucis naturels de Dieu ait lieu 
et que tous nous soyons rempli du Saint – Esprit et que le Seigneur 
nous accorde les réunions des prières dans lesquelles nous nous rap-
prochons de Dieu et expérimentons Dieu personnellement. 

Sous la prédication durant toutes ces années, nous sommes as-
sis et tous ceux qui se sont ajoutés, ont tous écoutés et ont cru. 

Que ce soit qu’il ait de plus 50 ou bien 40 ou bien 30 ans, 
quelque chose a été prêché, tout peut – être crut comme ç’a été prêché 
et écrit, rien n’a besoin d’être changer. 

Bien – aimés frères et sœurs, je me suis donné le temps dans 
ces derniers jours; j’ai lu des lettres circulaires des années, oui, qu’est 
qui a été…qu’est – ce qui n’a pas été prêché! j’ai lu les lettres circu-
laires de 2012, 2013, 2014, voilà et j’ai dis au Seigneur que à partir de 
maintenant ce seront seulement les mêmes brochures qui seront im-
primées dans toutes les langues et qu’il n’y a… il n’y est personne qui 
fasse quelque chose de lui – même mais que l’Eglise dans le monde 
entier reçoive les mêmes informations, de la même source, les mêmes 
lettres circulaires, les mêmes prédications. Que tout ce qui sert 
à l’unité soit manifesté. 

Et ne vous inquiétez pas, Dieu Lui – même va faire en sorte que 
tous dans toutes les langues au temps convenable reçoivent les 
mêmes brochures et les mêmes prédications. 

Tel que frère Branham, il lui a été montré, l’Epouse avait 
quitté les pas, mais elle a été ramené à marcher dans les 
mêmes pas. Un seul Seigneur, un…un seul cœur, une seule 
âme, dans toutes les langues et les nations. 

Nous prétendons avec Paul, nous revendiquons et nous disons: 
«tous ceux qui maintenant écoutent l’appel et reçoivent et suivent 
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et répondent, ils sont déterminés à prendre part à ce que Dieu fait 
et la foi nous unit avec à ce que Dieu fait.» La foi et l’obéissance c’est 
comme ça que c’était avec Abraham, Abraham croyait, Dieu a vu et il 
vit dans son époque la promesse accomplie et quand on lui a dit 
d’aller sacrifier Isaac, il a pu le faire parce qu’il croyait que Dieu peut 
le ressusciter. 

Bien – aimés frères et sœurs, même il est dit que la foi est lié 
avec Dieu et la Parole de Dieu et avec les promesses. L’incrédulité 
nous sépare de Dieu et c’est pour cette raison que Dieu puisse nous 
accorder la vraie foi, la foi qui est selon les Ecritures pour que nous 
puissions avoir part à tout ce que Dieu fait dans le présent par Sa 
grâce. 

Pendant que nous courbons les têtes, je voudrais aujourd’hui 
demander: «est – ce que il y a des nouvelles personnes parmi nous qui 
veulent consacrer leurs vies ou bien alors qui ont consacré leurs vies 
au Seigneur et qui veulent faire l’alliance d’une bonne conscience avec 
Dieu en se laissant…en se laissant baptiser?» 

Il y en a quelques – uns parmi nous, levez les mains alors, 
avons – nous déjà baptisé tous? Sinon il y a la possibilité de se laisser 
baptiser bibliquement. 

Est – ce qu’il y a une main là – bas? Peut – être que quelqu’un 
encore va s’ajouter, Tu vois encore une, on voit une encore, oui il y en 
a deux, trois; oh que Dieu bénisse, que Dieu le Seigneur bénisse. 
Et que les deux sœurs ont encore un cantique pour inviter à venir au 
Seigneur? Bien – aimés frères et sœurs, quelle grâce aujourd’hui si 
vous entendez Sa voix… 

Encore une question: «avons – nous certains parmi nous qui ont 
encore des problèmes, à faire la différence des choses qui sont prêché 
dans le message et à croire? Levez les mains. Qui a des difficultés en-
core à croire le message?» Merci, merci bien – aimé sœur, que Dieu te 
bénisse, merci, merci à tous, merci. Que le Seigneur soit remercié, 
auprès de Lui toutes choses sont possibles, Il peut révéler tout à tous, 
Il peut bénir. [Les deux sœurs chantent un cantique N.D.E] Amen! 

Oui à notre Seigneur soit vraiment la reconnaissance et l’adora-
tion apportées. Nous avons hier parlé de ce que Dieu a fait 
à Moldaire. C’était vraiment extraordinaire, nos frères de la 
Roumanie ont apporté leur contribution aussi aux frères, le frère 
John, le frère Flory, le frère Daniel chacun a eu à apporter sa contri-
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bution afin en sorte que cela réussisse et 11600 personnes se sont 
connectés pour écouter l’ente… l’interview à la télévision et la Parole 
du Seigneur a été apportée à toute la nation. Et là aussi le Seigneur 
appellera et venir à sortir. 

Vous avez les mois d’Avril, et de Mai et de Juin étaient partic-
uliers que ce soit au fin fond de l’Est ou bien au Golf du perse ou bien 
au Pakistan, partout le Seigneur a vraiment ouvert des cœurs et des 
portes. 

Et maintenant nous avons un grand voyage et nous disons que 
la volonté de Dieu soit faite, que la volonté du Seigneur soit faite. En 
fait, je n’ai même plus besoin d’aller… d’aller en voyage. Les frères 
et les différentes assemblées sont tous connectés et tous peuvent 
suivre mais dans les grandes villes; au Congo, dans toutes les 
grandes villes, il y a des grandes réunions qui ont été préparées 
et partout des stades ont été loués et partout la télévision d’Etat sera 
présente pour donc enregistrer et différer, donc, et maintenant nous 
avons un problème. Le 08 Juin, nous avons envoyé les passeports 
à Berlin à l’Ambassade et [il] y a la grève de la poste dans notre pays, 
a fait en sorte que nous [n’] avons pas encore reçu les passeports. 
Et toutes les réunions sont préparées déjà et particulièrement le frère 
Taty disait: «écoute le voyage doit avoir lieu, c’est [ne] pas possible 
autrement. 

Bon si le voyage doit avoir lieu alors il aura lieu, que ce soit avec 
les visa ou sans visa, si Dieu le veut ainsi et nous faisons confiance, 
nous avons – nous avons tant de confiance au Seigneur. Voilà le 
Seigneur est encore le même et Il fera toute chose bien. 

Que le Seigneur bénisse particulièrement notre bien – aimé 
frère Taty, le meilleur traducteur de l’anglais en…en français. Et la 
plus part parfois il traduit même dans leurs dialectes d’une manière 
que les gens dans les pays soient atteints. 

Pensez aussi à moi dans vos prières. Que le Seigneur soit re-
mercié. Jusqu’à maintenant les choses ont encore et nous attendons 
que le Seigneur nous accorde Sa grâce, comme déjà dit, si le voyage 
doit avoir lieu, il aura lieu et que ce soit avec ou sans visa. 

Je…je m’attends à ce qu’il fasse une exception à ma personne 
à Kinshasa et qu’ils me disent: «bienvenue ici, bienvenue ici». Notre 
Dieu, à Lui soit l’honneur. 
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 A vous tous, vous qui ne regardez pas aux distances et qui ne 
regardez pas frais, je vais parler du fin fond de la Finlande, du fin 
fond de la Roumanie, les frères sont ici, de la Pologne et Prague 
partout, de la Slovaquie, de l’Angleterre, de tous les pays de l’Europe, 
ils sont ici pour écouter la Parole du Seigneur. Que Dieu bénisse aus-
si notre visite de Flagstaff, que Dieu bénisse aussi notre visite de 
Toronto et particulièrement de Edmonton, que Dieu vous bénisse, 
qu’Il bénisse de l’Afrique, en Afrique du sud, Il bénisse de toute… 
dans toute l’Afrique, dans le monde entier, que Dieu bénisse avec 
nous Son troupeau racheté par le Sang et nous nous attendons dans 
la foi et dans l’obéissance au retour de notre Seigneur Jésus – Christ. 
Nous nous préparons pour cela. 

Maintenant nous demandons à notre chef des chants de chanter 
encore un cantique avec la chorale en langue anglaise, en anglais…
anglais pour que nous puissions aussi tous chanter. J’aime quand la 
chorale chante des cantiques que…qui sont connus de tous, qui sont 
internationales, connus dans toutes les langues. 

Est – ce que la chorale est là? et qu’il est encore là? je vais dire 
le chef des chants, s’il a entendu alors ça veut dire qu’il est en train 
de venir. Voilà, la chorale aussi suit, venez devant, venez devant 
maintenant oui, gloire à Dieu: Le Seigneur soit loué. Amen! Alléluia: 
Chantons encore: «A toi Agneau de Dieu». [La chorale chante N.D.E] 

Nous disons Amen! et restez comme ça, aujourd’hui nous de-
mandons à notre frère Richmith de venir maintenant devant et de 
prier ensemble, vient s’il te plait. Depuis le commencement aussi 
il est présent…il est avec nous, Dieu l’a béni et il est une bénédiction 
pour nous. Remercie le Seigneur. [Le frère Richmith prie N.D.E] 

Les trois choses sont toujours mentionnées, le Sang de la nou-
velle Alliance qui a coulé pour nous, la Parole avec toutes les 
promesses que le Seigneur nous a accordé et l’Esprit de Dieu qui vivi-
fie la Parole et nous introduit dans la Parole par la Révélation. 

N’êtes – vous pas tous reconnaissants pour la Parole de Dieu? 
Croyez – vous de tout votre cœur le message que Dieu nous a accordé? 
Croyez – vous tous que le retour du Seigneur Jésus – Christ est de-
vant la porte? Croyez – vous tous comme le dit les Ecritures? 

Quand vous verrez toutes ces choses, relevez vos têtes car vous 
savez que votre Rédemption est proche. J’ai aussi l’Ecriture et le ver-
set qui a été lu d’Hébreux 10 et d’autres versets. 
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Que Dieu nous accorde la grâce pour vivre pour Lui et être par-
faitement agréable, être trouvés dans Sa volonté quand Il reviendra. 

Et maintenant nous donnons à notre bien – aimé frère Miskys 
des salutations pour tout le Brésil, le Chili, Paraguay; que le 
Seigneur puisse bénir notre frère de Paraguay – Paraguay, que le 
Seigneur le bénisse, bénisse notre frère et qu’il soit une bénédiction 
pour que partout, partout là – bas, la Parole du Seigneur puisse 
pénétrer et que tous soient liés avec la prédication. Car je crois par 
conviction que ce n’est pas à cause de moi mais à cause de ce que le 
Seigneur Lui – même a dit; le dernier message est précurseur du re-
tour de Christ et seulement celui qui écoute le dernier message, le 
croit et dans l’obéissance Le suit, suis, obéi à ce qui a été dit, sera 
prêt quand le Seigneur reviendra. 

Sans juger, tous ceux qui marchent dans leurs propres chemins, 
qui font ce qu’ils veulent, [ils ne]vont pas atteindre le but.  

Remercions donc Dieu le Seigneur pour la grâce qu’Il nous 
a faite. 

Prions. Bien – aimés Seigneur, Toi Dieu Eternel, Tu nous 
a bénit et Tu nous a placés dans…devant…devant l’arche de l’Al-
liance dans la tente d’assignation et nous croyons toutes les Paroles 
de l’Ancienne et la Nouvelle Alliance et nous croyons que Ta Parole ne 
reviendra…ne reviendra pas sans effet, ne retera pas sans effet mais 
portera l’effet pour lequel Tu l’as envoyé. Bien – aimé Seigneur, nous 
Te demandons pour le troupeau racheté par le Sang pour tous ceux 
qui sont déterminés à voir Ta gloire, qu’ils puissent personnellement 
expérimenter la Parole d’Apocalypse 19; et Son Epouse s’est préparée 
et…et il lui a été donné de se revêtir d’un fin lin éclatant pur. Bien – 
aimé Seigneur, laves…ne nous lave pas seulement de tous nos péchés 
mais ôtes toutes les tâches, les rides. Oui ôtes tout, laves – nous en…
dans le Sang Précieux de Jésus; oui dans ce fleuve de grâce bénie. 
Nous Te remercions encore une fois pour la Puissance de Ton Sang, 
de Ta Parole et de Ton Esprit et Te demandons de laisser luire Ta 
face sur nous et de nous accorder Ta paix et Ta bénédiction dans le 
Saint Nom de Jésus, Allélluia, Amen! Alléluia, sois glorifié, chantons 
ce chœur. [L’assemblée chante N.D.E]. Que tous disent, Amen! 
[L’assemblée dit Amen!NDE] 

Saluez…partez avec des salutations à tous, dans toutes les 
villes, dans tous les pays. Le Willy…salutations partout en Slovaquie, 
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Finlande, Suède, vraiment partout la Suisse, l’Autriche, la 
Roumanie, partout, vraiment partout. 

Et Dieu voulant nous nous rêverons le premier week – end du 
prochain mois. Pensez à moi dans vos prières. Nous sommes liés les 
uns et les autres dans le Seigneur. Que Dieu te bénisse bien – aimée 
sœur de Berlin, que Dieu te bénisse très particulièrement notre sœur 
de Johannesburg aussi. Que Dieu bénisse tous et soit avec nous tous. 
Le frère Smith remercie encore. [Le frère Smith prie N.D.E] Chan-
tons encore Tu es digne [L’assemblée chante N.D.E] 
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